



PROYECTO EUROPEO ERASMUS+

KA122–SCH–000143287

## WALKING TOGETHER TO A GREENER WORLD

### *Caminando juntos hacia un mundo más ecológico*

Nos dirigimos a ustedes para informarles que desde el pasado mes de octubre el I.E.S. VEGA BAJA está desarrollando un proyecto Erasmus+ de corta duración K122, *Caminando juntos hacia un mundo más ecológico*, y, por tanto, nuestra institución educativa ha recibido una subvención económica de la Unión Europea para realizar una serie de actividades y movilidades internacionales en el periodo comprendido entre octubre de 2023 y marzo de 2025.

Durante este curso académico, hemos llevado a cabo *movilidades de corta duración*, intercambios escolares de una semana, con el instituto alemán Kopernikus Gymnasium de Wasseralfingen, así como *movilidades de larga duración*, estancias de inmersión escolar de 1 mes en régimen de reciprocidad, con el instituto italiano G. Antonietti de Iseo, resultando ambas experiencias muy gratificantes y enriquecedoras para todas las instituciones implicadas.

Por tanto, es nuestro deseo seguir colaborando con estos centros educativos y algún otro de nueva incorporación el próximo curso. La siguiente *movilidad* contemplada en nuestro proyecto es un intercambio de corta duración con el instituto italiano G. Antonietti de Iseo.

Un grupo de 15 alumnos y alumnas españoles, acompañados por 2 profesoras, se desplazarán durante una semana a dicha localidad para desarrollar algunas actividades del proyecto y conocer parajes naturales de esa bella región italiana, así como distintas formas de abordar problemas medioambientales generados por la acción humana. Este primer intercambio se llevará a cabo en el **mes de octubre**, por lo que los alumnos y alumnas interesados deben de rellenar la solicitud para su participación en el programa a la mayor brevedad posible finalizando el **plazo de inscripción el día 10 de junio**.

La interacción y comunicación para la implementación del proyecto será en lengua inglesa, por lo que los alumnos y alumnas participantes estarán guiados en todo momento por sus profesoras de inglés. De igual forma, se les ayudará a utilizar las plataformas educativas on-line necesarias para compartir información y desarrollar las actividades – Teams, Whatsapp, E-twinning...-

Los alumnos y alumnas que viajen a Italia acogerán a los estudiantes italianos en marzo y durante su estancia en España los acompañarán a las visitas y excursiones organizadas por el centro español.



Los gastos de desplazamiento y excursiones generados en estos intercambios escolares, correrán a cargo de la Unión Europea y el alojamiento y manutención será responsabilidad de las familias anfitrionas, por lo que los alumnos tendrán, prácticamente, un coste cero para llevar a cabo este tipo de encuentros.

Como ya hemos mencionado anteriormente, nuestro proyecto *Caminando juntos hacia un mundo más ecológico*, lleva asociado una serie de movilidades tanto para docentes como para alumnos, por lo que la implicación de las familias e instituciones locales será fundamental para el éxito del mismo.

La Comisión Erasmus del I.E.S. Vega Baja, elaborará unos criterios definidos y transparentes para la selección de los participantes que se expondrán en el tablón de anuncios de Erasmus, localizado en el hall de entrada del instituto.

Pretendemos que este nuevo proyecto Erasmus + de continuidad a la internacionalización de nuestro centro educativo, iniciada en el año 2018, y que sirva para que nuestros alumnos amplíen sus horizontes y empiecen a tomar conciencia de la importancia de los valores comunitarios europeos, del cuidado y manutención de nuestros parajes naturales, así como del patrimonio cultural e histórico y del aprendizaje de idiomas extranjeros, fomentando el trabajo colaborativo en equipos internacionales y el uso de las nuevas tecnologías y plataformas educativas on-line. Estamos interesados en seguir colaborando con otros institutos europeos, promoviendo la inclusión social, la integración y un sentido de pertenecer a la Unión Europea.

Es imprescindible la colaboración de las familias para implementar este proyecto, por eso nos gustaría invitar a los **padres** de los **alumnos y alumnas** interesados en participar en el próximo intercambio escolar a una **reunión informativa** que tendrá lugar el **MIÉRCOLES 12 de junio** a las **20:00** en el aula de Usos Múltiples del instituto.

Callosa de Segura, a 3 de junio de 2024

Fdo: Isabel M<sup>a</sup> Navarro Soto

Coordinadora Erasmus del

I.E.S. Vega Baja



D./Dña..... padre, madre, tutor o tutora del  
alumno/a ....., me doy por enterado/a de la convocatoria  
de la REUNIÓN INFORMATIVA SOBRE EL PROYECTO EUROPEO *Caminando juntos hacia un  
mundo más ecológico*, y le informo que:

- Si asistiré a la reunión.
- No podré asistir a la reunión, pero me pondré en contacto con usted en breve.
- No podré asistir a la reunión porque no estamos interesados en proyectos europeos.